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Siraque presta contas na região do Jardim Alvorada

  

 

  

      A Caravana de Prestação de Contas do deputado Vanderlei Siraque esteve na região do
Jardim Alvorada. Na reunião, Siraque falou aos moradores sobre suas principais ações na
Assembleia Legislativa, projetos de Lei, como Lei dos desmanches e das fardas, além de tirar
dúvidas dos moradores.

  

 

     

           

     

  

 

  

     Na área da educação, os moradores reclamaram da falta de investimentos no magistério e
na formação de professores. “Realmente o governo do Estado não investe na educação desde
que estão no poder, em 1986. Agora, estão decretando que 80% do professorado paulista é
ruim com a nova PLC 29/09. Um absurdo. O professor tratado com descaso em São Paulo. Por
isso, nossa educação não funciona”, disse Siraque.
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      Os moradores pediram ainda soluções para o caso da Chácara Baronesa. O local, que está
abandonado pelos governos estadual e municipal, acabou sendo invadido por mais de 300
famílias, mesmo sendo Área de Proteção Ambiental desde 1987. “Defendo sim a preservação
da Chácara Baronesa, porém é necessário pensar em uma maneira de abrigar as pessoas que
já moram lá”, afirmou Siraque.

  

 

  

       Segundo Siraque, as reuniões de prestação de contas são importantes, pois nelas os
moradores podem exercer cidadania. “Os moradores têm que saber o que o representante
público está fazendo por eles, por isso é essencial a participação popular”, concluiu.

  

 

  

Clique aqui  para ver as fotos.

  Entre as questões abordadas pelos participantes da reunião estavam a falta de fiscalização
de trânsito na cidade, a ineficiência do transporte público municipal e de linhas intermunicipais
e a deteriorização do asfalto no bairro. Alguns moradores ainda questionaram a cobrança da
taxa de limpeza de ruas pelo Semasa. 
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